

CREIL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 11 septembre 2012

La culture creilloise se dévoile

Jean-Claude Villemain, maire de Creil et Gallia Basmaison, maire-adjointe à la culture et à l'épanouissement citoyen, auront le plaisir de lancer la saison culturelle de la Ville

Vendredi 28 septembre 2012

à 18h

Espace Descartes

(gymnase et cour de l'école – rue Descartes)

Calligraphie, contes, arts plastiques, djembé, jonglage... Les Creillois pourront découvrir les activités proposées par les structures culturelles creilloises et s'initier à certaines pratiques. Les différents services culturels seront présents dès 14h à l'espace Descartes : le Musée Gallé- Juillet et la Maison de la Faïence, le Conservatoire de musique et de danse, la Médiathèque Antoine Chanut, l'Atelier des beaux arts Matisse, la Grange à musique.



Présentation de la saison culturelle 2011-2012

- **L'après-midi sera réservé aux élèves des écoles élémentaires.** Ils pourront s'initier à la calligraphie, au djembé, écouter un conteur, réaliser une fresque...
- **L'espace sera ouvert à tout public à partir de 18h**, avec une présentation officielle de la saison 2012-2013, la possibilité de s'essayer à divers ateliers et d'assister à un spectacle de jonglerie inédit, «Les balles populaires», proposé par Frédéric Pradal : Gorky, un jongleur attachant, vous emmènera dans son univers emprunt de voyages, d'histoires, qu'il raconte tout en jonglant avec des balles, des massues... Une exposition de cartes postales anciennes du quartier sera installée.



Spéctacle « Les ballés populaires »

Renseignements : Direction de la culture - 03 44 29 51 30 - culture@mairie-creil.fr

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr